

竹炭焼体験学習

令和3年 8月 19日



午後は竹炭焼体験に参加しました。炭焼きする竹を一輪車で運搬したり、窯の中へ竹を順序良く並べたりと初めての経験を多くさせていただきました。その後は炭焼窯へ火入れを行い、窯口を煉瓦と泥を使い塞ぎました。

参加生徒らは炭焼窯へ入れるために各自が事前に準備した竹作品素材を持参して参加しており、焼き上がりを楽しみにしながら立ち上る煙を見つめていました。



8月5日に羽根谷エリアを中心とした環境保全と地域活性化活動を実施している「海津市竹炭愛好会」様の協力を得て里山保全学習と竹炭焼体験を実施しました。

学習内容は里山保全学習と竹炭焼体験を目標として、午前には竹炭愛好会メンバー紹介と参加生徒紹介を経て里山保全に関する活動内容や体験談をお伺いしました。



猛暑の中での体験でしたが、お互いに協力しながら、作業も交代しながら楽しく参加しました。

最後に海津市竹炭愛好会の方へ向けて感想をお伝えさせていただきました。

「初めての経験が沢山出来て楽しかった。」

「竹炭愛好会の活動を自分たちも引き継ぎたいと感じました。」

「大変な作業をしながら丁寧に指導いただき感謝します。」といった感想を聞くことができました。